



Julian Heusel

Jahrgang
1998

Beruf
IT-Unternehmer

Zu meiner Person

Ich bin 25 Jahre alt, lebe seit drei Jahren in Egenhausen und bin hier mit Herz und Seele zuhause. Beruflich bewege ich mich im IT Bereich und bin Geschäftsführer einer kleinen Softwarefirma in Calmbach. Dort berate ich Unternehmen in Digitalisierungsfragen und künstlicher Intelligenz. Gemeinsam mit meiner Frau Mareike engagiere ich mich ehrenamtlich in der christlichen Jugendarbeit. Kommunalpolitisch bin ich seit sechs Jahren in der CDU im Kreis Calw aktiv .

Meine Ziele

Sowohl die Eigenständigkeit als auch die Stärke von Egenhausen sind mir sehr wichtig. Besonders am Herzen liegen mir die junge Generation und Familien: Ich wünsche mir , dass Egenhausen ein Ort ist, in dem junge Familien aufblühen und Ältere gerne leben. Eine lebendige Gemeinschaft mit attraktiven Freizeitangeboten ist dafür essenziell. Mein Ziel ist ein generationenfreundliches Egenhausen, in dem sich Jung und Alt gleichermaßen wohlfühlen und voneinander profitieren.